

2017-074492

Quito, 24 MAYO 2017
Oficio Nro. SERD-2017
0000921

Abogado
Diego Cevallos Salgado
Secretario General del Concejo Metropolitano de Quito
Presente.

W. Guerra
M. H. 4
29/5/2017

Asunto: Condecoración Marieta de Veintimilla Carrera "QUN 15K "

Señor Secretario:

Con un saludo cordial y de la manera más comedida solicito a usted autorice se le confiera la condecoración "Marieta de Veintimilla" la carrera QUN 15 K al cumplir sus 57 años de servicio a la comunidad. La Quito Ultimas Noticias también se ha convertido a través de los años en un atractivo turístico para visitantes nacionales y extranjeros que ven como una hazaña el correr 15 kilómetros a más de 2800 metros de altura y en el centro del planeta, recorriendo el sur el centro y el norte de la capital de los ecuatorianos para llegar al mítico estadio olímpico Atahualpa.

La QUN ha sido sin duda el semillero de los atletas más grandes de nuestro país, de esta carrera nació Rolando Vera Rodas 8 veces ganador de la QUN, 4 veces ganador de San Silvestre, atleta olímpico y ganador de maratones de prestigio mundial y Martha Tenorio la mejor atleta femenina en larga distancia que ha tenido el Ecuador (10 veces ganadora) figuras como José Castelo, Armando Terán y Gustavo Gutiérrez marcaron el inicio de esta tradicional prueba. Luego Luis Tipan y Mario Tumipamba en los inicios de los 80's seguidos por Franklin Tenorio y Silvio Guerra.

La QUN también ha generado trabajo para cientos de personas, empresas grandes y micro empresas que comercializan productos y servicios que giran alrededor de un evento de esta magnitud, generando una importante activación de negocios de diferente índole.

Seguro que este requerimiento será atendido de manera favorable, reitero mi sentimiento de consideración y estima.

Atentamente,

Diego Cevallos Salgado
Dr. Pedro Fernández de Córdova
Secretario de Educación, Recreación y Deporte
Municipio del Distrito Metropolitano de Quito

Elaborado por	A. Guerra	CDD	
Revisado por	M.J. Viteri	CDD	

SECRETARÍA GENERAL
CONCEJO METROPOLITANO DE QUITO

RECEPCIÓN DE DOCUMENTOS

HORA: 10h17

29 MAY 2017

MH 4

ALCALDÍA NÚMERO DE HOJA: 2h-



PABLO GONZALEZ PEÑA – DIRECTOR GENERAL DE LA CARRERA

Emprendedor Ecuatoriano, con espíritu nacionalista, actualmente maneja el Instituto de Medicina del Deporte, Es Director General de la QUN15K, maneja 4 Pymes y es Vicepresidente del Club Buena Vista, llegó a Grupo El Comercio en 1993 y es director general de la Carrera Ultimas Noticias desde el año 2004

DATOS

Nacido en Cuenca hace 51 años y con 23 años de labores en Grupo El Comercio, 19 como gerente en el área comercial y 3 como gerente general de Radio Quito, 25 años seguidos formando parte del equipo organizador de la Carrera Quito Ultimas Noticias de los cuales las ultimas 12 ediciones como Director General. PG es un emprendedor dueño de Kryocare La Carolina, Sportlab y Fisiosport, estas 3 Pymes forman parte del Instituto de Medicina del Deporte IMD. Gonzalez también es dueño de la Marca Fusaro, franquicia Italiana que maneja ropa exclusiva entre casual, semi formal y formal y la agencia COMAYCO (comercialización, marketing y comunicación)

Este es la carrera número 25 que Pablo González colabora en la organización del evento en primera instancia colaborando junto a Jorge Ribadeneira y desde hace 12 años como su director general, González revolucionó las carreras de ruta en el país, en la edición 46 hizo la primera carrera con el uso de chips, en el año 2014 recibió el trofeo ELOY ALFARO de manos de la confederación de periodistas del Ecuador y desde sus inicios ha generado grandes cambios para mantener a la QUN15K como una de las carreras más importantes del continente, en el 2012 en Praga fue nombrado presidente de ALCAR (Asociación latinoamericana de carreras de Ruta) con 9 países y 23 carreras afiliadas.